

PROVINCIA | Lucena

## Igualdad divulga un decálogo para la elección de juguetes no sexistas ni violentos

Distribuido entre centros de educación infantil y guarderías de la ciudad, el material pretende orientar a las familias hacia regalos más educativos y cooperativos

### Redacción

Viernes 9 de diciembre de 2011 - 20:41



La Delegación Municipal de Igualdad, en el marco de la 'Campaña anual del Juego y el Juguete no sexista, no violento', ha elaborado un decálogo para dar a conocer las recomendaciones más importantes de cara a la elección de los juegos infantiles y regalos más adecuados y que promuevan valores contra el sexismo y la violencia en estas fiestas navideñas.

No dejarse influenciar por los colores, regalar juguetes cooperativos y que promuevan las capacidades y habilidades de niños y niñas y escuchar las peticiones de los propios menores son algunos de los consejos que se recogen en este decálogo que ha sido distribuido entre los distintos centros de educación primaria, guarderías y otros establecimientos de la ciudad.